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Как был завоёван первый успех

Наш колхоз «Ударник» пока считается слабым в Рязанцевском районе. Это и понятно.
Из года в год он получал низкие урожаи. Дело в том, что у нас, как правило, весенний
сев шёл полтора месяца, уборка хлебов затягивалась, допускались большие потери урожая.
В текущем году колхозники стали работать по-новому. Это выразилось в том, что мы весенний
сев проводим значительно быстрее и при лучшем качестве. Колхозники одержали первый успех.
8 мая завершили сев всех ранних зерновых и приступили к подготовке почвы под поздние
культуры.

Весна нынче особенная. На низких местах лежало ещё много снега, а где повыше, почва
была готова для обработки. Учитывая эту особенность, мы установили тщательное наблюдение
за состоянием полей. Каждый день вместе с бригадиром тракторной бригады тов. Филипповым
выбирали участки для обработки. Первый выезд в поле у нас состоялся 28 апреля. В этот
день тракторист Павел Егоров на тракторе У-2 забороновал 20 гектаров зяби. На второй
день работало уже три трактора: бороновали зябь, культивировали её, готовили почву для
посева. 30 апреля первая бригада приступила к севу зерновых культур, а затем развернули его
и другие бригады. Трактористы и колхозники работают самоотверженно. Не выполнив нормы,
они не уходят с поля.

Особенно хорошо трудятся трактористы Юрий Касаткин, Александр Ермаков, Анатолий
Голубев и Павел Егоров. Последний на тракторе У-2 за 8 дней забороновал 364 гектара
зяби, 40 гектаров озимых культур, посеял 54 гектаров зерновых. Он выполнял дневную норму
выработки больше чем на 200 процентов. не считаясь со временем, трудились и колхозники.
Массовый сев в колхозе совпал с праздником 1 Мая. Работающие на сеялках коммунист Алексей
Епифанов, Александр Новиков, комсомолец Геннадий Алексеев, две сестры — Анна Алексеевна
Егорова и Ольга Алексеевна Лазарева дни праздника отметили высокопроизводительным
трудом на полях. За 1, 2 и 3 мая тт. Егорова и Лазарева, например, посеяли в первой бригаде
60 гектаров зерновых.

Зерновые в основном мы посеяли по зяби, но отдельные участки перепахали. На качество
обработки и заделки семян обращали серьёзное внимание. Первое время трактористы культиви
ровали зябь вдоль гонов, в результате оставались глубокие борозды. Решили культивировать
поперёк, поле стало ровнее.

Нельзя не отметить бригадира тракторной бригады Александра Филиппова. Он, можно
сказать, был главным организатором успешной работы. Никто раньше его не вставал по утрам.
Бригадир всегда присутствовал при смене трактористов, оперативно руководил ими, следил
за соблюдением сроков технического ухода за машинами, в поле был больше всего там, где
требовалась его практическая помощь. Тракторы работали бесперебойно, в две смены.

Тов. Филиппов работает в тесном содружестве с правлением колхоза и бригадирами
полеводческих бригад. По всем вопросам он постоянно советуется с нами, быстро реагирует
на замечания. В свою очередь и бригадиры полеводческих бригад, видя в лице тов. Филиппова
заботливого организатора, никогда не подводят механизаторов. Следует похвалить нашего
возчика горючего Дмитрия Филиппова. Он знает своё дело, не допустит ни минуты простоя
тракторов из-за неподвозки горючего.

Наряду с севом ранних яровых культур мы нынче многое сделали по уходу за озимыми посе
вами. 140 гектаров подкормили минеральными удобрениями с самолёта. Всю эту работу провели
комсомольцы артели. Секретарь комсомольской организации Валентина Голубкова, комсомолки
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Зина Чугунова и Валя Щенникова хорошо потрудились на подкормке. Они бесперебойно
производили загрузку самолёта удобрениями, благодаря чему он работал беспрерывно.

За успешное поведение сева ржаных зерновых культур нашему колхозу вручено переходящее
Красное знамя райкома КПСС и исполкома райсовета. Передовиков весеннего сева бюро
обкома КПСС и исполком областного совета премировали. Всё это вдохновляет колхозников
и механизаторов на ещё более самоотверженный труд. Они обязались работать ещё лучше.

Нам предстоит посеять 35 гектаров льна, 40 гектаров кукурузы, посадить картофель, овощи,
корнеплоды, посеять гречиху. Мы подсчитали, что эту работу сможем выполнить за 8 рабочих
дней. Главное внимание сейчас направляем на то, чтобы лучше удобрить и обработать почву под
эти культуры. Под лён, например, у нас вспахано клеверище, в ближайшие дни его засеем. Под
кукурузу и картофель вывозим навоз и другие удобрения. Наш расчёт — вложить на кукурузные
и картофельные поля не менее 20 тонн навоза на гектар.

Будем бороться за то, чтобы в сжатые сроки полностью закончить весенний сев и тем самым
заложить прочную основу высокого урожая.

Ю. Грибков,
председатель колхоза «Ударник»,
Рязанцевского района.
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